

EKSPOS

Ciptakan Lingkungan Bersih dan Sehat, Pemkot Langsa Bersama Koramil dan Warga Gelar Kerja Bakti

Kusdiyono - ACEHTIMUR.EKSPOS.CO.ID

Jan 24, 2022 - 15:52



Langsa – Dalam Rangka menciptakan lingkungan yang bersih, sehat dan asri, pemerintah Kota Langsa bersama unsur Forkopimcam yang dibantu TNI Polri dan masyarakat menggelar kegiatan kerja bakti serta gotong royong membersihkan lingkungan sekitar gampong yang berlokasi di Desa Cinta Raja, Kecamatan Langsa Timur, Kota Langsa.

Langsa – Dalam Rangka menciptakan lingkungan yang bersih, sehat dan asri, pemerintah Kota Langsa bersama unsur Forkopimcam yang dibantu TNI Polri dan masyarakat menggelar kegiatan kerja bakti serta gotong royong membersihkan lingkungan sekitar gampong yang berlokasi di Desa Cinta Raja, Kecamatan Langsa Timur, Kota Langsa, Minggu (23/01/2022).

Kegiatan kerja bakti yang diselenggarakan ini merupakan kerjasama antara pemerintah kota Langsa bersama instansi terkait dalam rangka menyambut kedatangan menteri Pariwisata RI yang akan berkunjung ke Kota Langsa tepatnya ke wilayah Desa Cinta Raja, Kecamatan Langsa Timur.

Camat Langsa Timur Suhendri Sunandar, S.STTP.,M.Si pada kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa dirinya sangat berterima kasih kepada semua pihak dan unsur terkait yang telah membantu pada kegiatan kerja bakti tersebut, kegiatan ini secara tidak langsung mengajak masyarakat untuk selalu budayakan gotong royong serta memberikan motivasi dalam mewujudkan lingkungan yang bersih, sehat dan rapi,jelasnya.

Sementara Danramil 23/Langsa Timur melalui Batuud Koramil Serma Heri Siswanto menyampaikan, peran serta TNI dalam hal ini anggota Koramil 23/Lgst yang terlibat dalam kegiatan tersebut merupakan bentuk kepedulian pihaknya dalam rangka menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat di wilayah binaan.

"Selain untuk menjaga lingkungan tetap bersih, sehat dan rapi kegiatan ini juga sebagai ajang mempererat silaturahmi serta memupuk kebersamaan dan komunikasi yang baik dengan berbagai pihak", ujar Serma Heri.

Ia berharap, kesadaran dan kepedulian dari semua elemen masyarakat agar berperan serta dalam menjaga kebersihan lingkungan, salah satunya pedulian dengan tidak membuang sampah sembarangan, tutupnya.